

Förderverein der St. Barbarahöhe auf der „Sommeralm“ 2016

Sie ist mittlerweile eine feste Einrichtung des saarländischen Rundfunks geworden, die jährlich stattfindende Veranstaltung des SR 3 auf der Halde in Landsweiler-Reden, die „Sommeralm“. In mehr als einer Woche gibt es viele Veranstaltungen, für jeden Geschmack etwas. Auch die Altenheimstätte der St. Barbarahöhe gehört seit mehreren Jahren zu den Freunden der Sommeralm. Aus dem Veranstaltungsprogramm hatte man diesmal den Donnerstag als Besuchstag ausgewählt, sollte doch an diesem Tag der saarländische Sänger und Entertainer Schorsch Seitz auftreten.

Bereits zum Mittagessen war man vor Ort und machte getreu dem Motto „Um 12 gebt gess“ erst mal Mittagspause. An dem großzügigen Angebot an kulinarischen Köstlichkeiten war für jeden etwas dabei. Anschließend noch Kaffee und Kuchen, dann der Besuch beim „Almebi“ und dann war man bereit für den Vortrag von Schorsch Seitz. Mit der Auswahl diesen Besuchstages hatte der Förderverein einen Volltreffer gelandet. Zwei Stunden Unterhaltung zum Mitschunkeln, sowie Spaß und Witze vom Feinsten erfreuten alle Besucher gleichermaßen.

Und so vergingen 2 Stunden Programm wie im Fluge und es fiel allen ziemlich schwer, die Alm gegen 17.00 Uhr zu verlassen, um die Heimreise anzutreten. Wieder einmal ein schöner Tag, vorbereitet vom Förderverein, für die Bewohner der St. Barbarahöhe. So freuen wir uns schon heute auf die Sommeralm 2017, wenn es wieder heißt: „Do mache mir mit, do simma dabei“

Bis zum nächsten Mal mit herzlichen Grüßen
Förderverein St. Barbarahöhe
G. Werner



